

CÚPULA



S. CABAÑAS

TENÍA que ser...

LA CALIFICADORA Fitch anunció el lunes 24 de diciembre, al mediodía, la baja en la calificación crediticia de Jalisco.

¿LA RAZÓN? El Estado no pagó mil 400 millones de pesos que debía al Banco Interacciones, y cuyo plazo venció el 21 de diciembre.

EL EJECUTIVO DESTINÓ ese crédito para gastos de la organización de los Juegos Panamericanos, recursos que se dijo en aquel 2011, el gobierno federal iba a aportar y no lo hizo.

SEA COMO SEA, el caso es que ahora será más difícil para Jalisco 'conseguir fiado', y de hacerlo, deberá pagar una tasa de interés más alta.

BUENO para todos si el gobierno estatal se aprieta el cinturón, gasta menos y no se endeuda más.

PERO MALO si siguen viendo como única opción para tener dinero, el gestionar préstamos.

ENTONCES SÍ, no habrá dinero, crédito ni deuda que alcance.

